

L'ECOLE "LA PLUME DU PERCHE"

" L'école la plume du Perche a pour projet cette année : le cirque. Durant toute l'année scolaire, les enfants vont travailler autour de différentes activités se rapportant au cirque (des musiques, des poésies, l'histoire du cirque, le cirque à travers l'art, le vocabulaire du cirque en français et en anglais etc...) mais également pendant leur pratique sportive. Ils travailleront sur les différents ateliers afin d'en choisir un. Puis, durant 4 jours ils se perfectionneront sous le chapiteau avec comme objectif la réalisation d'un spectacle, le vendredi soir.

Cette année sera sportive puisque les enfants vont également participer à un cycle d'athlétisme (course et lancer) avec comme finalité un tournoi de pétanque et un cross.

L'année sera également tournée vers les émotions en développant les compétences psychosociales au sein des différentes disciplines."

